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氏名 質問事項 質問の要旨 質問の相手

吉永 常明 施政方針につい

て

１．令和６年度当初予算額４０億円台で前年度より大幅

な増額予算となっているが、主な事業と財源について伺

う。

２．農業振興について

①タンカン、サトウキビの前年度に対しての実績を伺う。

②鳥獣被害が多いと聞いているが状況と今後の対策につ

いて伺う。

③栽培実証したそばの結果と今後の取り組みについて伺

う。

３．商工振興について

やけうちどんと券について年間通して使用化を考えてい

るとあるが具体的な内容について伺う。

４．交通基盤整備について

①県道曽津高崎線平田工区の完成予定は。

②村道宇検船越線、屋鈍曽津高崎線の今後の予定につい

て伺う。

５．防災について

昨年 6月に発生した線状降水帯による大雨で土砂崩れし
た県道、村道、河川の復旧状況と今後の取り組みについ

て伺う。

６．残土処理場の進捗状況について伺う。

７．村陸上競技場の大規模改修事業の整備について伺う。

村 長

肥後 充浩 施政方針につい

て

１．農業振興において、県農業大学において、就職・就

業説明会への参加と有るが、時期はいつ頃か。県内での

就農・就業説明会の開催の時期は、又説明の内容は。

２．農業振興において、ソバの実証実験はいつまでの計

画なのか、又、設備や機械の導入等の計画策定は。

３．湯湾干拓潮遊び地内の浚渫事業の計画はどのように

なっているのか。

村 長



４．阿室地区の今後の計画と現在の公社の管理タンカン

の面積並びに本数は。

５．水産振興において、水産物の掘り起こしとあるが具

体的に計画等があるのか、又、浜の活性化とあるがどの

ような計画か。

防災について １．県事業の役場裏の急傾斜工事の計画は。今後の通行

止め計画は。

２．村道湯湾大棚線の今後の見通しは。

３．部連古志線の改良工事の計画は無いのか。

観光について １．里海づくり「プロジェクト」の令和５年度の成果は。

２．観光客の増加が言われているが、コロナ前と比較し

て令和５年度の観光客数の増減はどのようになっている

のか。

倉本 富夫 農業振興につい

て

１．鳥獣被害に対して今年度のおおよその被害額と現状

の対策、又、今後の対策はどう考えているのか。

２．うけんブランドタンカンの生産、出荷状況はどうな

っているのか。

３．サトウキビの今年の概算生産収穫量と村が考えてい

る今後の課題は。

村 長

子育て、育児につ

いて

１．阿室、田検保育所の入所状況と今後の見通しはどう

なっているのか。

２．現在実施している子育て支援の状況と今後の課題は。

３．Iターン、Uターンと力を入れているが、住む環境
「住宅」の現状は。



壽山新太郎 農業振興につい

て

１．施政方針の中で、新規就農者への支援や認定農業者

の確保を目指し、農業の担い手育成に積極的に取組んで

いくとあるが、現状の取組みと今後の取組み状況につい

て伺う。

２．鳥獣被害が深刻化しているが、村当局の対策を伺う。

３．今年度実施した遊休農地解消に向けた取組みはどの

ような取組みを行ったのか伺う。

村 長

商工業の振興に

ついて

１．高齢化に伴い、村内商店（売店）の経営状況が大変

厳しい状況下であるが、村当局としての対策を伺う。

２．施政方針の中で、「やけうちどんと券」について、６

年度は年間を通して使用できる商品券を発行するとある

が、どのように工夫、周知し、取組んでいくのか伺う。

３．村内商店（売店）のキャッシュレス化推進に向けた

取組みを伺う。

高齢者移動支援

策について

高齢者の方々に対する移動支援策について、利用者のニ

ーズにあわせた走行ルートは検討できないか伺う。

保池 穂好 基本方針１につ

いて

１．小型ハウス導入補助事業について農家支援を行うと

あるが、小型とはどの程度の規模なのか、また、対象農

家をお示しください。

２．高齢者の生きがいづくりとして「活かそうむらの宝・

ビジネス応援事業」による事業内容を具体的にお示しく

ださい。

３．猪防護柵を家庭菜園規模の設置はできないか。

４．そばの具体的なビジネスプランをお示しください。

５．特定地域づくり事業協同組合の内容を具体的にお示

しください。

基本方針２につ

いて

１．公共機関の維持と利便性の向上の中でスマートフォ

ンアプリを利用した定期券の購入を合わせて推奨とある

が、周知の方法は。また、導入の費用と維持経費はいく

らかかるかお示しください。

２．令和６年度の携帯電話エリア事業で鉄塔整備とある

が、完成予定は。また、奄美市側は今後どうなるのか。

３．家庭用ごみ処理機購入補助の５年度実績と内容をお

示しください。




